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世界で活躍する県人会員と留学生ＯＢ、大分県関係者の皆さま方に、大分の「今」をお伝えします。

What’s up, OITA!

世界で活躍する大分県関係者の皆さまに、今年度の国際政策課メンバーをご紹介いたします。

新たなメンバーを迎え、より一層皆様との連携を深め、海外における大分県のPRや国際交流の
推進に取り組んで参ります。皆様からも、ぜひお気軽にご連絡ください！

国際政策課一 同令和４年度

未曾有の出来事が続いています。明日
の光を信じ、皆様との「縁」を大切に、
交流や人材育成、共生の推進に向けて、
情報を発信していきます。
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課長

三股耕二

主な担当業務

・旅券審査（総括）
・パスポート班の人材育成

主な担当業務

・海外戦略の推進（総括）
・課の人材育成

参事（総括）

井川浩昭

課長補佐
（総括）

阿南大輔

主な担当業務

・海外戦略の推進
・留学生の就職・起業支援

主幹

山﨑基広

主な担当業務

・外国人材の受入れ・共生業務
（県内在留外国人支援）
・トビタテ!留学JAPAN

主査

清田弘祐

主な担当業務

・旅券審査、輸送
・旅券業務の委託
・パスポート班の予算

主任

村上美夕紀

主な担当業務

・ JETプログラム
・国際交流員の活動
・留学生の奨学金

主任

安部舞

主な担当業務

・外国人総合相談センター
・香港フェア
・予算、決算、監査

主任

伊藤弥生

主な担当業務

・アジアビジネス研究会
・日本語パートナーズ
・タイとのＭＯＵ

主事

沢田沙依

盧知榮
ノ・ジヨン

オースティン・ヴォーン スワラ・ファイフ



大分県では、平成31年3月に策定した「大分県海外戦

略（2019～2021）」の計画期間が最終年度を迎えた

ため、企業経営者や有識者等海外戦略アドバイザーか

ら助言・提言をいただきながら、新たに2024年度まで

を計画期間とする次期戦略「大分県海外戦略（2022～

2024）～Be on the Offensive～」を策定しました。

今回の戦略はこれまでの４つの柱に加え、少子高齢

化と人口減少が進む中での外国人材への期待の高まり

を反映し、新たに「多文化共生の推進」を柱として加

えました。

今後は戦略に基づき、県産品の輸出促進やコロナ収

束後を見据えた海外誘客、留学生の県内就職・起業促

進、多文化共生の推進、ＭＯＵ（覚書）等を活用した

県内企業の海外展開支援等を関係者と一体となって取

り組んでいきます。

大分県海外戦略（2022～2024）
を策定しました！

＜海外戦略の柱＞
戦略１ 海外の活力を取り込む
戦略２ 海外の人材・技術を取り込む
戦略３ 多文化共生の推進
戦略４ 国際交流・国際貢献の推進
戦略５ 国際人材の育成・活用

「大分県海外戦略（2022～2024）」本文は大分県庁HPで閲覧、ダウンロード

ができます。

【ＨＰアドレス】

https://www.pref.oita.jp/soshiki/10140/kaigaisenryaku2022-2024.html

皆様には引き続き、
県海外戦略の推進
にご協力をお願い
いたします！



News from Usuki-city
臼杵市からのお知らせ

国宝臼杵石仏

ホームページ

臼杵石仏には、国宝に指定された磨崖仏が

61体いらっしゃいます。平安時代後期から鎌倉

時代にかけて彫刻されたと言われ、表情豊かな

御仏の姿は、それぞれに傑作秀作ぞろいであり、

見る者の心に安らぎを与えてくれます。

この磨崖仏をテーマにした、「国宝臼杵石仏

美仏総選挙」が、2021年８月から１０月の期

間で行われました。この総選挙は、61体の磨崖

仏の中から公約を携えて出馬した9体に対し、

自分の好きな“推し仏”を選んで投票するもので、

全体で９０５７票の投票がありました。

最も得票が多かったのは、「小さくても、宇宙を

背負って頑張っています！」との公約の大日如

来坐像（だいにちにょらいざぞう）でした。支持

者からは「冠が素敵」「とても優しい表情でいやさ

れて元気を頂いた」「明るく周りを照らしてくれそ

う。 昔来たときの記憶の中で一番覚えていた」などの声をいただきました。この大日如来坐像

を総理大臣とし、他の８体の仏様を閣僚とした『第一次美仏内閣』が誕生しました。

各閣僚の公約については、「国宝臼杵石仏 美仏総選挙」のホームペー

ジにてご覧いただけます。また、『第一次美仏内閣』の面々に直接会いたい

方は、ぜひ臼杵石仏へ足をお運びください。
国宝臼杵石仏 美仏総選挙2021 ホームページ

国宝臼杵石仏 美仏総選挙２０２１



ノジ in おおいた
国 際 交 流 員 の 日 常 v o l . 1 5

ノ ・ ジヨン

作： 盧 知榮
(No h  J i y o u n g )



【記事提供／お問い合わせ先】

国際政策課 担当：伊藤、キム

【Mail】a10140@pref.oita.lg.jp

あなたの活動を世界に紹介しませんか？

From our Reporters
国際交流員だより

県人会の活動（懇親会等）や留学生ＯＢの近況など、

世界中の大分県関係者に紹介したい話題をお寄せください！

（様式は任意です）

※今月のふるさとギャラリーは、紙面の都合でお休みします。

大分で今時の韓国料理を！ 盧知榮
ノ・ジヨン

韓国国際交流員

私にとって、季節の変わりが見られる期間が一番綺麗です。今回、冬から春までの変わりを満喫するように、

トップ花見スポットとして知られている豊後水道河津桜を巡ってきました。桜が少し散り始めましたが、季節の変わ

りの間に、何の瞬間でもその変わりが桜の様子に見られるので、満足しました。青空と蒼海の

背景で、私の好きなピンク色のお花が綺麗に目立ちました。静かな自然の道に、散ったり、

風に踊ったりした桜の様子を見た瞬間に心身に穏やかさを感じました。

今年、桜祭りが中止になりましたが、そのため、季節の変わりをゆっくりと満喫できました。

フラワーパワー スワラ・ファイフイギリス国際交流員

最近よく思うのは、「私、本当に良い時代に来日したな」です。今は2022年、「韓国料理は韓国でしか食べられ

ない」という時代はもう過ぎました。先月にも今時の韓国料理が食べられるお店が大分市にオープンしたので、皆さ

んに紹介したいと思います！

釣りに釣られた

先日、久しぶりに釣りをやりました。山梨県の河口湖でしましたが、背景に富士山が入っていて、とても素敵

で「やはり釣りが好きだな」と再認識できました。結局何も釣れなかったんですけど。そこで、大分でも釣りがしたくな

りました。今は大分県での遊漁についてのルールと県内のいい釣り場などを勉強していますが、

釣り竿はまだ買っていません。たぶん、買うなら折りたたみ式の方がいいと思っています。

何というか、リュックに釣り竿を入れて自転車や電車で大分県のどこかに行って釣りをする

のがロマンだなって思えます。

でも、まずはルールを知って、家の近くの大分川から始めるつもりです。

アメリカ国際交流員 オースティン・ヴォーン

●コッキル韓国風トースト（AMU3階・5月まで）

：韓国屋台グルメの一つである「トースト」を

今風にアレンジしたそうです。その味は？

●ネネチキン大分OPA店（OPA2階）

：韓国代表チキンブランドの一つで、韓国で

チーズチキンのブームを起こしたブランドです。

その味は？

気になる方は、是非お試しくださいね♪

mailto:a10140@pref.oita.lg.jp

